

平成25年5月21日

保護者様

館山市立神戸小学校  
PTA会長 原田 浩一

### 小中一貫校検討委員会会議の報告について

新緑の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より、会員の皆様には、PTA活動にご理解とご協力をいただいておりまこと深く感謝申し上げます。

また、7日のPTA作業にはご多用の中にも関わらずご協力いただきありがとうございました。

さて、4月の学級懇談会のおりに、学級代表の小中一貫校検討委員さんより、教育委員会からの「小中一貫校におけるアンケート」の報告と、それを受けた質問や意見の取りまとめを行ないました。

その結果を各学級代表の小中検討委員さんがもちより15日に本部役員との会議を開きました。そのことにつきまして、下記のようにお知らせいたします。

なお、会議録につきましては、神戸小ホームページに掲載しております。

#### 記

#### 【4月27日の学級懇談会での各学級からの意見】

(PTA総会においてPTA会長から的小中一貫校についての説明をふまえて)

- 6年   ・特に意見なし
- 5年   ・話し合いをしていない
- 4年   ・賛否 半々
  - ・教育委員会からの青写真(プラン)をもっと開示してほしい
  - ・金銭面(予算)は大丈夫か
- 3年   ・特に意見なし
- 2年   ・賛否 特になし
  - ・こども園も一緒に移動してほしい(兄弟がいる為)
- 1年   ・通学路の確保は大丈夫か?(歩道の整備等)
  - ・特色ある学校作りをしてほしい(生徒数の関係で部活動の増加が見込めないなら)
- こども園   ・こども園を対象にした、教育委員会の説明会を開いてほしい

以上のことから、小中一貫校検討委員会(小学校部)としては、特に反対意見がなかったので、小中一貫校に向けて話し合いを進めていくことといたしました。

#### 【今後の予定として】

- 今後の一貫校検討において、まずは現状を認識しましょうということより中学校見学を計画しました。
  - ①房南中学校フリー参観 5/27(月) ~ 5/31(金) ご希望の方は、期間中は何時でも結構です。中学校に連絡をしてあります。参観される方は、当日中学校の窓口で、氏名と参観時間をお知らせしてから見学をお願いします。
  - ②長狭学園(小中一貫校)バス見学ツアー 6/20以降で日程検討中です。  
※見学希望者で視察ツアーを開催し、実際の一貫校を見学します。
- 小学校部検討委員会を6月中旬に予定しています。

## 【手紙でお知らせした以外の会議録】

①手紙で配付済み（5月21日）

②中学校の見学会をしてはどうか？

施設・カリキュラムをわかった上で検討したほうがいい

・房南中 フリー参観日(5月27日～31日)に行ってもOKか確認をとる。

・長狭学園 6月20日以降で日程調整。保護者へ参加希望を募る

③PTA総会の話では、小中一貫校に向けて進めるという主旨が伝わらなかった

・検討委員会としては賛成ということで書面を出す。

(但し、こども園の保護者への説明会が終わってから)

④こども園の説明会について

・教育委員会十神戸小本部役員が同席の上で説明会を開いてほしい。

運動会なら保護者が多い → 時間をとるのが難しい

6月21日・28日は？(給食試食会がある) → もう少し早い日程で

↓

5月中旬～下旬で日程調整し説明会を開く

(時間は、夕方～夜の方がいいのでは？)

⑤議事録について

・議事録を作成し、保護者に書面で配布する

⑥アンケートについて

どういう学校にしたいか等のアンケートを取る

↓

もう少し話し合いが進んでからでいいのでは？

⑦その他

・希望者は検討委員会に出席出来るようにしてはどうか？

↓

書面を配布し参加できるようにする(事前に参加連絡をもらう)

・検討委員会の連絡網を作成する

・書面を配布する

・房南中フリー参観の告知

・長狭学園の見学会日程

・第2回検討委員会議事録

⑧校長先生より(検討委員の質問に対して)

・長狭学園は、小中一貫校教育カリキュラムを1年～4、5年～中1、中2～中3としている。

・開校準備にあたり、備品(学用品)、カリキュラム、行事、通学路、PTA関係等の各部門の検討委員会があった。

その他報告

①こども園説明会について

教育委員会としては、説明会を二度開催している。同じ内容では意味がない。

前回のアンケートに対する意見書、質問事項等提出いただければ、それに対する回答という形で説明会を開催することは考えます。

②小中一貫校検討委員会 小学部 今までの流れ

アンケートを、小学校、子供園へ配布。(小学校PTA会長・子供園会長連盟)

↓

2/28 小学校アンケート結果を、房南地区検討委員会で教育委員会に対し提示し、回答いただくよう要請。

こども園も類似の結果であるため、小学校と同じ回答をいただきたい旨要請。

↓

3/1 子供園アンケート結果を子供園保護者へ配布。

↓

小学部会でアンケート結果報告。部会検討の結果、一貫校推進で一致。PTA総会で方針報告。  
学級懇談会で、各学級検討委員からの意見聴取。

↓

5/15 小学部検討委員会で懇談会での意見確認。